

花と緑のまちづくり交流会（定例会）

日 時：2013年7月15日（月・祝）

場 所：花と緑の交流館 1F多目的ホール

参加者（6団体）：8名

はじめに一言（各自が順番に最近の状況などを簡単に報告）

- ・7月7日に荒山公園の苗の分配が終了しました。現在ハウスで育苗しているコスモスですが、病気のものもありますが順調に育っています。先日福祉協議会から案内があり、福岡正行さんの講演に行きました。印象的な言葉は、ボランティアには2種類あり、お金を投資するボランティアと汗をかくボランティアがあります。「皆さんは汗をかくボランティアをしてください」という事と、「愛の反対は無関心！」という言葉が印象的で非常に良かったです。
- ・暑い日が続きますが、水遣りと草引きは頑張っています。アサガオのこぼれ種をあえて厳しい条件で育てたところ、丈の低い上品なアサガオに育ちました。苔玉にベゴニアを植えています。苔は水を欲しがるとベゴニアはあまり水を欲しがらないのでどうなるかと思いましたが、案外うまく育っています。
- ・5月19日の浜寺ローズカーニバルの参加ありがとうございました。お昼から雨が降りましたが、予定通り行えました。7月9日にハボタンの種を200粒播いて現在芽がでてきています。コスモスを6月末に移植をしましたが、移植には弱いのかもしれないです。皇帝ダリアの丈が毎年高すぎるので2.5m位の節の上部から切りました。浜寺駅の駅舎を保存するべく浜寺公園駅舎保存の会というNPOを立ち上げます。
- ・現在はサルビアのフラミンゴ（白、ピンク）が順調に育っています。6月に出前講習で年間計画について勉強しました。講習等も続ける事が大事だと思います。
- ・300株のアジサイの管理を夫婦2人で行って大変ですが、大阪府から賞を受賞してやりがいを感じています。

次回定例会 日時：8月16日（金）AM10:00～ 花と緑の交流館 1階 会議室